
COMUNE DI RANDAZZO
PROVINCIA DI CATANIA

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 38 del Reg.

Data 03/12/2015

OGGETTO:Comunicazioni.

Approvazione mozione a sostegno dell'IPAB Vagliasindi di Randazzo.

Prelievo punti all'o.d.g.

L'anno duemilaquindici il giorno tre mese di dicembre

Alle ore 19,15 e segg. e nella solita sala delle adunanze consiliari del Comune suddetto

Alla seduta ordinaria di oggi 03/12/2015, partecipata ai Signori Consiglieri a norma

di legge, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1) GRILLO ANTONINO

2) GULLOTTO MARIACRISTINA

3) RAGAGLIA ALFIO

4) FOTI CONCETTA

5) ANZALONE GIANLUCA

6) PILLERÀ ALFIO

7) RUSSO MARIA SERENA

8) GIARRIZZO CARMELO

9) CERAULO VINCENZO

10) MOLLICA SEBASTIANO
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CONSIGLIERI

11) EMMANUELE GRAZIA

12) ARRIGO MARIA LOREDANA

13) RUBBINO CARMELO

14) S1NDONI SARÀ ANNA

15) MINISSALE FRANCO GIUSEPPE

16) GUIDOTTO ANTONINO

17) RACITI MARTA

18) SALANITRI STEFANIA MARILENA

19) PAGANO CONCETTA

20) SCALISI CARMELO TINDARO
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Presenti N. 13 Assenti N. 7

Presiede il Presidente Antonino Grillo.

Partecipa alla seduta e cura la redazione del presente verbale il Segretario Generale aw. Umberto

Calabrese.

Sono presenti il Sindaco, il Vice Sindaco e gli Assessori Garasto e Franco.

La seduta è pubblica.



Il Presidente riscontrato il numero legale dichiara aperta la seduta.

Comunica che il Segretario Comunale reggente dott. Bartorilla è assente per malattia. Lo sostituisce il Segretario
Generale avv. Calabrese, che ringrazia.

Alle 19.30 entra il Consigliere Rabbino, presenti N. 14 Consiglieri, assenti N. 6 Consiglieri (Poti, Pillerà, Russo,
Mollica, Minissaìe e Salanitri).

Il Cons. Gullotto da lettura di una interrogazione, allegato "B", relativa alla problematica dell'IPAB Vagliasindi
di Randazzo. Consegna tale interrogazione agli atti della seduta.

Il Cons. Giarrizzo interviene in merito alla gestione dell'impianto sportivo AS di Randazzo. Afferma che, atteso
che la convenzione per la gestione è scaduta, è necessario acquisire chiarimenti per appurare chi sostanzialmente
gestisce l'impianto "Attilio Grimaldi".

Chiede quali iniziative l'Amministrazione Comunale abbia assunto in merito alla tutela ed al potenziamento dei
servizi sanitari.

Chiede pure informazioni sulla nomina della Commissione di Inchiesta per l'ex Presidio Ospedaliere di
Randazzo.

Infine chiede chiarimenti sull'istruttoria dei lavori di Piazza San Giorgio.

L'Ass. Franco precisa che il campo sportivo "A. Grimaldi" non è gestito da alcuna Associazione Sportiva.

Informa che dal 13.10.2014 egli n qualità di Assessore ha inoltrato alla I Commissione il Regolamento per gli
Impianti Sportivi. Evidenzia che una volta approvato il Regolamento occorrerà predisporre ed emanare un bando.
Per quanto concerne i lavori che si stanno effettuando presso l'impianto sportivo "A. Grimaldi", comunica che a
breve, salvo imprevisti, essi saranno completati.

In merito all'istruttoria dei lavori di Piazza San Giorgio si riserva di rispondere nei prossimi giorni al fine di poter

acquisire maggiori informazioni da parte dell'UTC e dal Dirigente. Aggiunge, inoltre, che su questi lavori l'UTC
ha chiesto l'integrazione dei documenti.

Il Cons. Scalisi chiede se sia stata depositata la mappatura della rete idrica.

Evidenzia gli atti di vandalismo nella Chiesa del Cannine.

Il Cons. Rubbino interviene sulla problematica della SS 120 e SS 284.

Il Cons. Ragaglia interviene in merito alla problematica del Bilancio di Previsione, tult'oggi non sottoposto
all'esame del Consiglio Comunale. Afferma che di tale Bilancio di Previsione 2015 (redigendo) i Consiglieri
Comunali non hanno contezza.

Chiede al Presidente del Consiglio Comunale di convocare una riunione della II Commissione per poter
esaminare gli atti del Bilancio di Previsione 2015.

Rileva che se non si approva il Bilancio di Previsione non si può neanche andare in predissesto.

Invita il Sindaco ed il Presidente del Consiglio a porre all'esame del Consiglio Comunale la problematica del
PRUSST.

Alle 19,44 entra il Consigliere Pillerà, presenti N. 15 Consiglieri, assenti N. 5 Consiglieri (Foli. Russo, Mollica,
Minissaìe e Salanitri).

Il Cons. Ragaglia fa riferimento al recente ricorso al TAR della Ditta Achille srl di Patti. Si dichiara stupito che a
tutt'oggi l'Amministrazione Comunale non abbia ancora conferito incarico legale ad un avvocato abilitato.

Evidenzia che vi è continuità amministrativa sia sotto il profilo gestionale che sotto il profilo politico,
Fa riferimento pure ad una causa pendente presso il CGA.

Chiede come mai per l'opposizione all'esecuzione della sentenza presso il CGA non è stato dato incarico al

medesimo legale che ha egregiamente difeso il Comune di Randazzo nel giudizio di merito presso il CGA.

Fa propria e condivide l'interrogazione del Consigliere Gullotto Mariacristina.

Interviene anche sulla gestione del traffico cittadino.

11 Cons. Guidotto ritiene che si rischia solo di chiacchierare e basta perché i più importanti problemi da tre anni a
questa parte non sono stati neanche affrontati.



hiede che fine abbia fatto il Piano ARO. Tale Piano non è stato più oggetto di attenzione. A tutti sta bene che

ugniamo € 2.200.000,00. A tutti sta bene che è aumentato questo tipo di evasione.

A suo avviso non occorre più procedere con ordinanze contigibili ed urgenti ma con un pubblico incanto.

Rileva che bisogna eliminare tutti i fitti passivi. Si mantengono tali fitti passivi nonostante si hanno locali di

proprietà comunale chiusi.

Contesta la nuova direzione della circolazione di via Cesare Beccaria.

Tuttavia è importante per. i genitori che accompagnano i figli alla scuola materna pubblica sita presso l'ex

Istituto Santa Giovanna Antida. Con la nuova ordinanza di circolazione si crea un caos.

Critica il ritardo con il quale si predispone il Bilancio di Previsione 2015.

Contesta, altresì, il ritardo con il quale si sottopongono all'esame del consiglio gli atti propedeutici al Bilancio

di Previsione.

Alle 20,05 entra il Consigliere Minissale, presenti N. 16 Consiglieri, assenti N. 6 Consiglieri (Foli, Russo,

Mollica e Salanitri).

Il Sindaco da il benvenuto e ringrazia il dott. Calabrese, che oggi svolge il ruolo di Segretario nella seduta

consiliare.

Js--In merito alla richiesta di chiarimento del Consigliere Giarrizzo sugli impianti sportivi condivide quanto

espresso dall'Assessore Franco.

Per quanto conceme i servizi sanitari comunica che nei giorni scorsi egli ed altri Sindaci del territorio hanno

incontrato l'Assessore Regionale alla Sanità.

Rassicura che dopo P8 dicembre insieme ai Sindaci del Comprensorio si confronterà con l'Assessore per

tutelare e potenziare i servizi sanitari della Città.

Tratta la problematica della utilizzazione, da parte dei cittadini, di Piazza Cannine.

Rileva che detta piazza è luogo di aggregazione dei giovani, anche se questi ultimi hanno spesso comportamenti

discutibili. Infatti tale piazza è in disordine solo per inerzia dei giovani che la frequentano, perché la P.M. fa

quanto possibile ma non può presidiare 24 ore su 24. Ne ha discusso col Clero e con i Carabinieri

raccomandando un ausilio al controllo, ma occorre anche maggiore senso civico da parte anche dei cittadini

acche segnalino la necessità degli interventi tempestivi delle Forze dell'Ordine.

In relazione alla mappatura della rete idrica afferma che è pronta. Preannuncia che i lavori saranno

pubblicamente presentati.

Fornisce chiarimenti al Consigliere Rubbino ed a tutti i Consiglieri circa l'ampliamento della SS120 e SS 284.

In particolare su quest'ultima ha ricevuto comunicazioni da Funzionali dell'ANAS che, purtroppo, non davano

per imminenti lavori di miglioramento, necessari soprattutto nel tratto Randazzo-Maletto.

Per quanto riguarda il Bilancio comunica che Randazzo si trova insieme ad altri 256 Comuni commissariati per

il Bilancio di Previsione. Non c'è nulla di nascosto. C'è solo un lavoro che stanno facendo gli uffici. Si sta

utilizzando il tempo nel migliore dei modi per scongiurare danni più gravi.

Osserva che i danni al Bilancio sono strutturali e risalgono a tempo addietro.

Si dichiara d'accordo a convocare la II Commissione Consiliare per analizzare la problematica del Bilancio.

Sul PRUSST afferma che esso è un problema ed allo steso tempo è una opportunità.

Occorre arginare l'assalto giudiziario che pare ben organizzato. Prende impegno di affidare un incarico per

rappresentare e difendere il Comune di Randazzo nel ricorso pendente al TAR promosso dalla Ditta Achille srl.

Afferma che gli incarichi giudiziari in cui non è stata data continuità sono stati conferiti ad avvocati eccellenti,

tanto che il Comune può formulare prognosi di giudizio favorevole.

Sulla problematica IPAB Vagiiasindi, di cui non può come tutti, che tessere le Iodi, si impegna a contattare

l'Assessorato Regionale alla Famiglia affinchè venga preservata la sua continuità.

Afferma che negli ultimi anni non si è verificata alcuna spogliazione dei servizi presenti nel territorio, anzi si è

riusciti a mantenere l'Ufficio del Giudice di Pace.

Sulla viabilità rileva che i cittadini ed i genitori soprattutto debbano abituarsi ad effettuare tragitti brevi,

soprattutto nel Centro Storico, a piedi.

Ciò è un fattore di cultura e di abitudine. Tuttavia l'Amministrazione Comunale è pronta a rivedere le proprie

scelte, qualora queste ultime non risultassero fruttuose.

Sul Piano ARO afferma che qualora si fosse approvato, in forza della normativa vigente, si sarebbe effettuato un

passo avanti solo nelle carte.

In merito ai fitti passivi e l'utilizzo del 1° piano dell'Istituto di Santa Caterina, afferma che prima vuole

acquisire i calcoli relativi ai costi di trasferimento degli uffici dalla sede attigua al Palazzo Municipale al

1 °piano di Santa Caterina.



I

11 Cons. Minissale rammenta che lo scorso anno il Bilancio di previsione 2014 è stato approvato ai primi di

gennaio 2015.

Afferma che, stante così le cose, il Bilancio di Previsione può essere approvato nel febbraio 2016.

Teme che il Sindaco e l'Assessore al Bilancio siano due personaggi passivi. Infatti da uria parte non si sa ancora

nulla dell'incarico di check up fiscale, né il Comune ha partecipato al Bando Regionale per evitare il dissesto; né

il Comune ha rinegoziato mutui con la CC.DD.PP.

Ciò posto e viste le inadempienze chiede come l'Amministrazione Comunale intende salvare l'Ente.

Chiede se l'Amministrazione Comunale intende chiudere dopo il 9 dicembre il Castello Carcere.

Il Sindaco, al fine di evitare che si faccia terrorismo, precisa che visti i flussi dei visitatori estremamente bassi,

viste le condizioni solo per il periodo invernale si intende aprire il Castello Carcere solo su prenotazione.

Prenotare non significa farlo giorni prima ma poche ore prima. Si va al Museo di Scienze Naturali e si può

chiedere di poter avere aperto il Museo Archeologico poche ore dopo.

Ribadisce che nel periodo invernale si registra una bassa fruizione.

Per quanto riguarda via Agonia rileva che si ha allo studio la possibilità di riaprirla con dei servizi aggiunti.

Le condizioni ambientali del Castello Carcere, la condizione ambientale difficile e non conforme alle vigenti

norme sulla sicurezza sui luoghi di lavoro nel periodo invernale.

Il Cons. Pillerà saluta il Segretario Generale.

Chiede all'Assessore Franco se può rispondere al Consigliere. A tal proposito chiede che sia riletto l'intervento

del Consigliere Giarrizzo e la risposta dell'Assessore Franco.

Il Presidente invita il dipendente Di Silvestre a dare lettura dell'intervento del Consigliere Giarrizzo e

■ dell'Assessore Franco sulla problematica degli impianti sportivi ed in merito all'istruttoria dei lavori di piazza

! San Giorgio.

Il Cons. Pillerà preliminarmente ringrazia il Consigliere Gullotto per aver evidenziato la problematica dell'IPAB

Vagliasindi.

Contesta la non chiara risposta del Sindaco.

: Da lettura di una nota formulata da una Associazione Sportiva, nota in cui si trascrive che l'Assessore Franco si

! impegna a trovare sponsor solo per I'ASD Randazzo. Invita l'Assessore a chiarire tale situazione.

! La risposta sui lavori di piazza san Giorgio non la vuole dall'Assessore Franco ma dal Sindaco. Questo ultimo da

ì un lato procede all'acquisizione di immobili costruiti abusivamente, ma dall'altro permette agli amici suoi di

j chiudere una piazza. (San Giorgio) ed addirittura di scomputare gli oneri concessori.

j Su tale piazza teme che dalla chiusura con dellepiante si passi ad una chiusura con delle verande.

i Afferma che laddove si trae un profitto da un abuso lì c'è speculazione; non c'è speculazione da parte di chi

] realizza un abuso per necessità.
Evidenzia che su tali lavori in piazza San Giorgio si è espresso negativamente il Capo deiPUTC.

Ribadisce il problema del volantinaggio abusivo e selvaggio. Mentre chi effettua volantinaggio paga solo € 3.00,

a prescindere dal peso, mentre la spazzatura si paga a peso.

Rileva che tra l'attuale Ditta che esegue la raccolta dei rifiuti ed il Comune di Randazzo non vi è alcun contratto.

Il contratto è stato stipulato tra Ato Joniambiente ed attuale Ditta che si occupa dei rifiuti.

Ciò a suo avviso è incredibile.

Scandaloso è il ritardo con cui si portano all'esame del Consiglio Comunale gli atti propedeutici al Bilancio.

Chiede al Presidente di prevedere sedute in cui si esamini la relazione annuale dell'attività del Sindaco. Chiede a

quest'ultimo di chiarire la problematica dei lavori di piazza San Giorgio.

L'Ass. Franco rileva che su accuse a lui rivolte circa la parzialità di ricerca sponsor non sono giunte al Comune

solo una, ma più note.

Precisa che il Presidente dell'Associazione firmataria della 1A nota si è dimesso da tale carica dissociandosi da

quanto riportato in detta e nelle altre note. Tali note, come è stato appurato, sono tutte anonime.

Respinge le accuse di favoritismi e parzialità. Comunica che su questa vicenda ci sono indagini in corso.

Il Cons. Pillerà essendo stato citato nominalmente nell'intervento dell'Assessore Franco, chiede la parola per

motivi personali.

Il Presidente non concede la parola in base al Regolamento del consiglio.



11 Cons. Rubbino si dichiara insoddisfatto dei chiarimenti espressi dal Sindaco in merito ai lavori della SS 120 e
SS 284. Rileva che i bandi emanati dall'Anas per il miglioramento di detti tratti stradali, sono andati deserti.
Per quanto riguarda la SS 120 rileva che ci sbno in ballo circa € 500.000,00 che riguardano il Comune di
Randazzo.

Su tutte le importanti problematiche trattate invita il Sindaco a contattare direttamente i vertici degli Organi
Ministeriali e Regionali preposti ad assumere decisioni.

Il Cons. Ceraulo invita tutti a rispettare i tempi ed il regolamento comunale.

Si dichiara d'accordo con il Consigliere Minissale sul grave ritardo con cui si stanno predisponendo gli atti
propedeutici all'approvazione del Bilancio di Previsione.

Chiede se sia stato conferito incarico a Società per effettuare un check up fiscale.

Per quanto riguarda le lettere di accuse di parzialità all'Assessore Franco afferma, come è noto a tutti, che si
tratta di lettere anonime su cui ci sono indagini.

Per quanto riguarda piazza San Giorgio rileva che i lavori effettuati dalla ditta non ne inficiano la fruizione ed
anzi la abbelliscono.

Chiede di spostare il 2° e 3° punto dell'o.d.g. rispettivamente al 1 ° e 2° e l'attuale 1° punto al 3°.

Jl Cons. Anzalone ritiene che sarebbe opportuno dedicare appositi Consigli alle comunicazioni. Come si sta
agendo oggi non è corretto. Non si possono dedicare alle comunicazioni molte ore. Giacché ci sono punti
importanti all'o.d.g., si dichiara disposto ad approvare tali punti e magari, poi, tornare alle comunicazioni.

Presidente concorda con quanto rilevato dal Consigliere Anzalone, tuttavia comunica che, sono prenotati a
rlare altri due Consiglieri ed il Sindaco.

Cons. Guidotto afferma che le comunicazioni sono sollecitazioni per l'Amministrazione Comunale. Le
risposte del Sindaco sulla viabilità non gli sono piaciute. Afferma che il Sindaco ha ridicolizzato il suo
mtcrvento.

Rileva che piazza San Benedetto è a doppio senso mentre la stradina che porta a via Duca Abruzzi è a senso
unico.

Contesta il fatto che dodici stanze di Santa Caterina sono chiuse. 11 Comune si permette il lusso di tenere un
piano di Santa Caterina chiuso nonostante si paghino molti euro per gli affitti. A suo avviso ritardando il
trasloco il Sindaco commette un danno erariale. Rinviando il problema si aumentano i costi.

Afferma che i lavori effettuati in piazza San Giorgio costituiscono un miglioramento. Così come è un
miglioramento la nuova e più razionale gestione del castello Carcere, così come proposta dal Sindaco.
Contesta il ritardo con il quale si propongono all'esame del Consiglio Comunale gli atti propedeutici al
Bilancio.

Il Cons. Ragaglia premette che anche nelle scorse sedute consiliari la fase delle comunicazioni duravano ore,
consiliature nelle quali attuali Consiglieri di maggioranza erano in minoranza. A suo avviso la fase delle
comunicazioni è finalizzata a sollecitare l'Amministrazione Comunale a gestire ed amministrare meglio.
Rispetto ad alcune importanti problematiche l'azione dell'Amministrazione Comunale è scadente. II rischio è il
dissesto.

In questo Consiglio Comunale a tutt'oggi non sono stati portati neanche gli atti propedeutici all'approvazione
del Bilancio di Previsione.

Chiede di approvare una sospensione di 10 minuti per approvare una mozione di indirizzo per sostenere PIPAB
Vagliasindi.

Il Cons. Pillerà auspica che le indagini circa le lettere anonime giungano a conclusione, anche se spera che ciò
che in esse è scritto non corrisponda al vero.

Per i lavori di piazza. San Giorgio afferma che essi sono abusivi.

Rammenta che i Consiglieri di opposizione hanno spesso consentito il mantenimento del numero legale per
senso di responsabilità.

Per quanto riguarda la proposta di spostamento dei punti all'o.d.g. contesta che qualche Consigliere voglia
mostrarsi ai cittadini interessati alla trattazione dell'o.d.g., più meritevole e bravo.

Sostiene che ogni Consigliere ha diritto a parlare per 10 minuti durante le comunicazioni. Afferma che mai il
Presidente del consiglio ed il Sindaco hanno espresso comunica/ioni.

Rileva l'importanza della problematica della chiusura delITPAB Vagliasindi.



A tal proposito è importante sospendere la seduta per 10 minuti per approntare ed approvare una mozione di

indirizzo a sostegno delI'IPAB e dei suoi lavoratori.

Il Cons. Emmanuele respinge le accuse che qualcuno dei Consiglieri agisca per "mostrarsi bello" con i

concittadini. Ognuno agisce secondo coscienza e nell'interesse della Comunità.

Ritiene opportuno dedicare apposite sedute alle comunicazioni/attività ispettiva.

Sostiene che alle mozioni non crede molto, sarebbe opportuno fare qualcosa di più.

Il Cons. Anzalone ribadisce l'utilità di dedicare apposite sedute alle comunicazioni ed all'attività ispettiva. Ciò al

fine anche di rendere proficui i Consigli che hanno un numeroso o.d.g.

Si sussegue un acceso scambio verbale tra i Consiglieri e, pertanto, il Presidente sospende per cinque minuti il

Consiglio.

Alle 22,00 la seduta è sospesa.

Alla ripresa dei lavori, alle 22,20, all'appello nominale risultano presenti N.14 Consiglieri (Grillo, Ragaglia,

Anzalone, Pillerà, Giarrizzo, Ceraulo, Emmanuele, Arrigo, Sindoni, Minissale/Guidotto, Raciti, Pagano e Scalisi)

assenti N. 6 Consiglieri (Gullotto, Foti, Russo, Mollica, Rubbino e Salanitri).

Il Sindaco concorda nel dedicare apposite sedute all'attività ispettiva e comunicazioni.

Nel merito rassicura il Consigliere Rubbino che si attiverà fattivamente per ottenere il miglioramento della SS
120 e SS284. Non è stata mai sua intenzione ridicolizzare gli interventi di alcuni Consiglieri. Si dichiara

disponibile ad ogni confronto costruttivo.

Il Cons. Ceraulo rinnova la proposta di spostamento dei punti all'o.d.g.

Rientra il Consigliere Rubbino, presenti N. 15 Consiglieri, assenti N. 5 Consiglieri (Gullotto, Foti, Russo,

Mollica e Salanitri).

Il Presidente da la parola al Consigliere Ragaglia.

Nomina scrutatori i Consiglieri Ceraulo, Sindoni e Minissale.

Il Cons. Ragaglia rileva che sono a rischio, con l'eventuale chiusura delI'IPAB Vagliasindi, circa 20 stipendi di

lavoratori con famiglia. Proprio a tutela di tale istituzione comunica che i Consiglieri durante la sospensione

hanno formulato una mozione di indirizzo.

Da lettura della mozione firmata da tutti i presenti e la consegna all'Ufficio di Presidenza.

II Presidente comunica che egli ieri ha partecipato a Palermo alla manifestazione di protesta dei lavoratori in

rappresentanza di tutto il Consiglio.

Passa alla votazione della mozione.

Chiede la parola il Segretario Generale per affermare che essendo presenti 15 Consiglieri su 20 e che, pertanto, i 5

assenti non possono esprimere il loro voto, comunica che mette a verbale il suo dissenso. Fermo restando la

facoltà del Consiglio di procedere.

Il Cons. Pillerà rileva che in diverse sedute è spesso attaccato, tuttavia non accetta paternali. Non accetta paternali

da chi da 30 anni fa politica senza concludere niente; da chi attacca il Revisore dei Conti che cerca di fare

chiarezza sulla gestione finanziaria dell'Ente; da chi ha voluto un debito di € 3.000.000,00 per pagare "a qualche

compare" debiti.

Rileva che il Sindaco non da senso e seguito alle mozioni di indirizzo, anche se si dichiara d'accordo, per

sostenere L'IPAB ed i suoi lavoratori, con la mozione proposta.

Il Presidente indice la votazione sulla mozione di indirizzo (allegalo"A") a sostegno delI'IPAB Vagliasindi che

ottiene il seguente risultato:

Presenti N. 15 Consiglieri

Assenti N. 5 Consiglieri (Gullotto, Foti, Russo, Mollica e Salanitri)

Favorevoli N. 15 Consiglieri



IL CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERA

Di approvare all'unanimità la mozione di indirizzo, allegato "A", a sostegno delI'IPAB Vagliasindi.

Il Presidente passa alla votazione sulla proposta del Conigliere Ceraulo di spostare il 2° e 3° punto al 1 ° e 2° e

sposare l'attuale 1° punto al 3° posto che ottiene il seguente risultato:

Presenti N. 15 Consiglieri

Assenti N. 5 Consiglieri (Gullotto, Foti, Russo, Mollica e Salanitri)

Favorevoli N. 15 Consiglieri

IL CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERA

Di approvare all'unanimità la proposta del Consigliere Ceraulo di spostare il 2° e 3° punto al 1° e 2° e sposare

l'attuale 1° punto al 3° posto.



La presente deliberazione viene letta, approvata e/sottoscritt

IL SEGRETARIO GENERALE

AvvtJintoflrfckfcALABRESE

11 sottoscritto Messo Comunale dichiara che la present&delib

Pretorio dal ...2.16.£.^ 2016..... al....0 5 F.£.tì..2O16....
affìssa all'Albo

Randazzo, lì

IL MESSO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Messo, che la presente

deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991, n.44, è stata affissa all'albo pretorio comunale

ii giorno .... *J.Hv.«f.?.WB...., per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE

II sottoscritto Segretario Generale attesta che la presente deliberazione, in applicazione

della L.R. 3.12.91, n.44, pubblicata all'albo pretorio comunale per quindici giorni consecutivi

21 6EH. 2016 , 0 5 F£B 2018 • • , ■ •
dal al :.......:.f-.r}P. senza opposizione o reclami, e

d iven uta esecutiva il g iorno !. .?*:»•. 2018. • • :

M decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art.12 comma 1° della L.R. n.44/1991);

□ perché dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12 comma 2° della L.R. n.44/1991).

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE


